

Buenos días a todos y bienvenidos al jueves por la mañana..

Soy Stephen Whiteside, de la tendencia alcista..

con..

En el premercado de esta mañana, los futuros sobre índices bursátiles están bastante tranquilos..

Están ligeramente por encima del valor razonable..

Las materias primas se mezclan con el petróleo crudo..

baja, mientras que el oro sube ligeramente el jueves por la mañana..

Bueno, las cosas están bastante tranquilas en este momento..

Esta mañana a las 8:30 tendremos cifras económicas..

Tenemos solicitudes de desempleo y cifras del PIB..

Por supuesto, ambos podrían aumentar la volatilidad previa a la comercialización esta mañana..

Ayer fue un día interesante..

Hicimos un nuevo mínimo para este movimiento y luego vimos algunas compras al cierre..

En su mayor parte, terminamos el día plano..

Por supuesto, lo primero que estoy buscando.

es el primer cierre por encima del máximo del día anterior..

Cuando el mercado de valores subía, el.

Lo primero que busco es el primer cierre por debajo del mínimo del día anterior..

Puedes ver cuándo sucedió eso y el mercado continuó moviéndose a la baja..

Luego, una vez que subió, puedes ver que.

cerró por debajo del mínimo del día anterior y las cosas continuaron a la baja desde allí..

Ahora, el VIX alcanzó un nuevo máximo ayer antes de revertirse..

No cerró por debajo del mínimo del día anterior, por lo que todavía no estamos demasiado preocupados..

Al mismo tiempo, los rendimientos de los bonos siguen subiendo..

Los propios bonos continúan cayendo..

Ya sea que mire el TLT o el XBB, el dólar estadounidense continuó moviéndose.

subió y, por supuesto, el euro siguió bajando..

Así que ninguna de esas grandes tendencias ha

cambiado, a pesar de que vimos algunas compras en el mercado de valores el miércoles..

Si analizamos el mundo de las materias primas, veremos.

Comencemos con el sector energético, observando los principales ETF de energía de EE. UU..

Empezando por la OSU, nuevo máximo para el

USO el miércoles, la gasolina subió al canal..

Un cierre por encima de 73,21 dólares nos daría una señal de compra el jueves..

El gas natural está pasando apuros aquí y es.

Obtuve un patrón gráfico similar al de muchos otros símbolos: máximos más bajos, mínimos más bajos..

Si necesitamos una señal de compra el jueves para.

gas natural, necesitamos cerrar por encima de los 6,88 centavos de dólar..

Luego, mirando las acciones, la energía.

El sector a ambos lados de la frontera generó señales de compra el miércoles..

Está el XEG en el TSX y el XLE en Nueva York, ambos con señales de compra..

Por supuesto, ambas se considerarían señales de compra de alto riesgo..

Estás en la cima de la zona del pánico..

Se ha conseguido dinero fácil y estamos buscando petróleo crudo para.

continúe subiendo desde aquí para ayudar a impulsar estas acciones de energía al alza..

Una mirada al sector minero, partiendo.

Con los metales, todos están en señales de venta en este momento..

Está el GLD rompiéndose por debajo del.

Los mínimos de agosto son similares a los de la plata, que todavía se aferra a esos mínimos de agosto..

Luego tenemos paladio y platino..

luchando, y luego el cobre todavía está en una señal de venta..

Nuevo mínimo para el cobre el miércoles..

Luego echando un vistazo a los mineros, cobre..

Los mineros están alcanzando un nuevo mínimo con este movimiento, los mineros de oro en ambos lados de la frontera..

Está el GDX, está el XGD..

Luego, Silver Miners también alcanzó un nuevo mínimo para este movimiento el miércoles..

A continuación, echemos un vistazo a los principales.

ETF de índices bursátiles que nos encanta seguir a partir de.

Toronto, analizando los iShares del TSX 60..

Nuevo mínimo para este movimiento..

Obviamente hemos eliminado los mínimos de agosto..

Ahora estamos tratando de encontrar apoyo desde junio..

Luego tuvimos un nuevo mínimo para el Dow Jones..

Nuevamente nos recuperamos al llegar al final..

Todavía cerramos a la baja ese día, por lo que no hay cambios allí..

Luego está el SPY ligeramente al alza el día después de alcanzar un nuevo mínimo..

Esa es una situación similar para el Nasdaq-100, que cierra un poco más alto que.

el S&P 500 ese día, pero nuevamente no cerró por encima del máximo del día anterior..

Luego, al mirar los iShares del Russell 2000, mucha gente comentó.

sobre el hecho de que parecía haber interés en acciones de pequeña y micro capitalización en.

El miércoles, pero no lo suficiente como para cerrar por encima del máximo del día anterior..

Esto también se aplica al ETF de microcapitalización de iShare..

Terminemos el de esta mañana..

presentación, echando un vistazo a los Bullboards Stock House para el sector energético..

La acción más observada es Baytex, seguida de Athabasca y luego Pipestone..

El propio sector energético vuelve a recibir una señal de compra..

Aquí está el iShare para el sector energético del TSX..

Por supuesto, muchos de estos oficios son oficios de extensión..

Son operaciones de alto riesgo..

Ya estamos empezando en lo más alto de las zonas de pánico..

Estamos muy sobrecomprados..

Así que esto no es algo a lo que quieras involucrarte si eres nuevo en el sector energético..

Estamos atrapados aquí a las 17.19. Si podemos seguir subiendo, entonces 17,58 17,97 son los siguientes dos objetivos, y también son la parte superior de nuestro rango comercial proyectado..

Ahora, Baytex vuelve a tener una señal de compra al cierre del miércoles..

Si podemos superar el máximo reciente, entonces entrarán en juego 6,25 y 6,64..

Luego, mirando a Athabasca, es el segundo..

Día de señal de compra, nuevo máximo para esta acción..

Si podemos romper con 4,10, entonces 4,49 y 4,88 serán los próximos objetivos..

Pipestone, por otra parte, está en su.

Quinto día de señal de venta, nuevo mínimo para este movimiento el miércoles..

Luego, mirando a Uranium Energy, la acción todavía está en una señal de compra, sin cambios..

El miércoles la cosa cambiaría..

El jueves, si cerramos por debajo de 4,97 dólares. Si.

podemos eliminar el máximo reciente, que tiene una resistencia de 5,47 dólares, luego 6,25 dólares y.

703, \$7,03 entrarían en juego si podemos superar ese máximo reciente..

Luego, mirando al valle de Tamarack, estamos.

sentado justo al borde de una nueva señal de compra diaria..

Cualquier cierre al alza el jueves nos daría una nueva señal de compra..

Una vez más, estamos aquí tratando de hacer frente a la resistencia reciente..

Si podemos eliminar 4,10, entonces entran en juego 4,30 y 4,49..

Luego, el último, el que se comercializa más activamente..

El stock de energía en la TSX era Canadian Natural Resources..

El segundo día de señal de compra se negoció hasta el máximo reciente..

Luego también tenemos a Suncor nuevamente con una señal de compra al cierre del miércoles..

Bien amigos, eso es todo por la presentación de esta mañana..

Espere a que salgan esos números económicos a las 8:30..

No hay cambios importantes de tendencia con respecto al miércoles.

acción comercial, excepto que tenemos al sector energético nuevamente en una señal de compra..

Nuevamente, esta es una señal de compra de alto riesgo..

Ya estás muy extendido y tendremos que ver si.

el precio del petróleo crudo puede seguir subiendo a partir de aquí..

Por supuesto, que el precio del petróleo crudo siga subiendo es inflacionario,.

y probablemente no sea bueno para el mercado de valores en general..

Disfruta el resto de tu jueves..

La próxima vez que escuches mi voz será el viernes por la mañana..